

Das Standardwerk in aktualisierter Neuauflage



Internationale Politische Ökonomie

Von Prof. Dr. Stefan A. Schirm

*5., umfassend aktualisierte und erweiterte Auflage 2024,
273 S., brosch., 24,- €*

ISBN 978-3-7560-0614-4

(Studienkurs Politikwissenschaft)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0614-4

Der Band führt in die Theorien und zentralen Politikfelder der Internationalen Politischen Ökonomie (IPÖ) ein. Im Mittelpunkt dieser 5., umfassend aktualisierten und erweiterten Auflage stehen Globalisierung und De-Globalisierung, nationale Wirtschaftspolitik, regionale Wirtschaftskooperation,

Weltordnung und Global Economic Governance. Dabei fokussiert der Band auf die theoriegeleitete qualitativ-empirische Analyse aktueller Entwicklungen. Er legt so das Fundament für die systematische Integration der IPÖ in die politikwissenschaftliche Forschung und Lehre.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

The New, Updated Edition of a Definitive Work



Internationale Politische Ökonomie

By Prof. Dr. Stefan A. Schirm

*5th., comprehensive revised and extended Edition 2024,
273 pp., pb., € 24.00*

ISBN 978-3-7560-0614-4

(Studienkurs Politikwissenschaft)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0614-4

This textbook introduces theories and current developments in international political economy. This 5th, comprehensively updated and expanded edition focuses on key policy areas such as de-globalisation, regional cooperation and global economic governance. Exercises and further reading

facilitate access to the topic and are ideal for exam preparation. The book thus lays the foundations for a theory-based analysis of IPE and its integration into political science research and teaching.

**Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore**

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de